

# EDITORIAL

**H**ace exactamente un año, y por deseo de la anterior Junta Directiva de mejorar y darle un aire nuevo a nuestra revista, cambiamos de casa editorial, abandonando Acción Médica que desde sus inicios se había hecho cargo de la publicación de CUADERNOS DE ARTROSCOPIA. La revista sufrió un proceso de “rejuvenecimiento” en su presentación que a nadie ha pasado desapercibido, manteniendo lo fundamental de sus características que le han dado vida durante más de 13 años.

Sin embargo, pronto se vio que las nuevas condiciones contractuales encorsetaban a la revista en un número de páginas limitado, lo que gravaba económicamente las arcas de nuestra Asociación cada vez que un número excedía la paginación autorizada.

Anteponiendo los argumentos científicos y el interés de la Asociación a cualquier otra consideración, y con buen criterio, la Junta Directiva actual ha decidido que sea Acción Médica la que vuelva a editar CUADERNOS DE ARTROSCOPIA.

Como Director de la publicación he aceptado siempre las decisiones de las Juntas con diligencia y el primer suplemento del 2006 ya ha sido confeccionado con la nueva editorial. La revista va a mantener los cambios en su periodicidad y en su presentación anunciados en el editorial de febrero de 2005 ya que nos han parecido positivos, y podrá crecer libremente en su contenido sin ser gravosa para la economía de la AEA. Creo que todos salimos ganando “volviendo a nuestros orígenes”.

***Prof. Javier Vaquero***